

Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



Richard Köhler

Aufnahme der Gehaltsverhandlungen

Liebe Kollegin, lieber Kollege!

Am 10. Februar 2025 habe ich namens der Gewerkschaft der Post- und Fernmeldebediensteten (GPF) persönlich bei Generaldirektor Walter Oblin um Terminvorschläge für die Kollektivvertragsverhandlungen 2025 ersucht.

Unser Ziel ist es, die Erhöhung der Gehälter, Zulagen und Nebengebühren sowie Verbesserungen im kollektivvertraglichen Rahmenrecht mit Wirksamkeit 1. Juli 2025 zu erreichen.

Die Basis für die prozentuelle Erhöhung wird die durchschnittliche Inflation der Monate April 2024 bis März 2025 sein.

Sobald die Termine feststehen werde ich dich informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Dein

Richard Köhler
Vorsitzender des Zentralausschusses